
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Partito Democratico

Modena,  27 giugno 2011

Al Sindaco del Comune di Modena

Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: DEPOSITO  BICICLETTE  NEL EX DIURNO DI PIAZZA MAZZINI.

PREMESSO

che il ex diurno di Piazza Mazzini, da tanti anni non è utilizzato ed è in attesa dell'avvio 
della ristrutturazione dell'intera Piazza secondo il progetto Botta
che il progetto Botta prevede un utilizzo dello spazio in oggetto come ubicazione di uffici di 
informazione e di marketing territoriale
che la possibilità di verificare di sfruttare le opportunità che alcuni contenitori e spazi in 
Centro Storico in disuso o in via di ristrutturazione con un programma a lungo termine, sia 
una politica già attuata da questa Amministrazione

RITENENDO

la proposta di realizzare un deposito di biciclette nei locali interrati di Piazza Mazzini possa 
essere un'idea da prendere in considerazione, anche non in via definitiva, anche per le 
seguenti ragioni:

• la  sua  posizione  centrale  a  pochi  passi  da  Piazza  Grande  e  le  dimensioni 
straordinarie  del  locale ne farebbero un’occasione eccezionale,  e risponderebbe 
inoltre ad un problema particolarmente sentito nella nostra città, quello dei furti di 
biciclette.

• nello stesso tempo questa soluzione potrebbe offrire anche opportunità di lavoro e 
l'attività  di  deposito  potrebbe  essere  implementata  con  altre  attività  artigianali 
connesse alla mobilità ciclabile.

• il  problema  dei  furti  di  bicicletta  si  sta  sempre  di  più  estendendo,  tanto  da 
scoraggiare chi subisce il furto a sporgere denuncia alle autorità competenti.   

• il piano della sosta che verrà introdotto stimolerà i cittadini a muoversi sempre più 
con mezzi alternativi all’automobile e sempre di più attraverso una mobilità leggera.

• il fatto di avere la possibilità per chi lavora in centro storico di avere un deposito 
sicuro, ed anche la possibilità di accedere in centro per fare acquisti con tranquillità 
e in sicurezza sarebbe un servizio molto apprezzato dai cittadini.

• il progetto Botta prevede l'utilizzo di questo locale interrato come ubicazione di uffici 
di informazione e di marketing territoriale, tale ipotesi, che già ha trovato resistenze 



da parte di chi è destinato ad esservi collocato, sia per la presenza di una rumorosa 
fontana  proprio  all’ingresso,  sia  perché  la  non  visibilità  dell’ufficio  interrato  non 
agevola certamente un ufficio informativo.

Pertanto si invita la Giunta comunale a una riflessione nel merito:

• cosa ne pensa dell'idea del parcheggio per biciclette in Piazza Mazzini:
• se tale progetto possa essere considerato non in contrasto con il progetto della 

ristrutturazione della Piazza.
• se questo progetto può essere realizzato in sintonia con il nuovo look della piazza.

 
Prampolini Stefano, Consigliere Comunale PD
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